

Grundschule Remda gewinnt beim Zweifelderball

das Kreisfinale der 3. Klassen – Freie Fröbelschule erreichte beim Landesfinale den 8. Platz

Ende Februar fand in der LSS Bad Blankenburg das Kreisfinale im Zweifelderball der 3. Klassen statt, das im Rahmen der Kreisjugendspiele vom Kreissportbund Saale – Schwarzta und mit Unterstützung des Schulamtes Südthüringen ausgerichtet wurden. An diesem Wettkampf nahmen elf Grundschulen aus dem Aufsichtsbereich Rudolstadt teil. Das Turnier wurde in zwei Vorrundenstaffeln ausgetragen. Somit qualifizierten sich die besten Vorrundenteilnehmer für das Halbfinale und später für das Finale. Am Ende hatte die Grundschule Remda die Nase vorn, die zum zweiten Mal in Folge den Wanderpokal gewann. Auf Platz 2 kam die Grundschule Schwarzta, gefolgt von der Grundschule „Anton Sommer“, die Bronze erreichte. Platz 4 ging an die Grundschule Bad Blankenburg. Alle anderen Schulen kamen auf Platz 5, da die Plätze 6 – 11 nicht ausgespielt wurden. Die Siegermannschaft spielt nun gegen den Sieger des Saalfelder Bereiches, der im November 2023 ermittelt wird. Einen großen Erfolg konnte mit einem sehr guten 8. Platz von 21 teilnehmenden Thüringer Grundschulen die Freie Fröbelschule Rudolstadt beim diesjährigen Landesfinale in Bad Berka verbuchen. Bei diesem Wettkampf starteten alle Kreisfinalsieger im Zweifelderball Thüringens.

André Huster